

► CAMBIOS POLÍTICOS

Ávila y Pulido, nuevos patronos de la Fundación del Centro de Diseño

LT. / CUENCA

Según informó la propia Fundación en una nota de prensa difundida ayer, ya se ha celebrado la reunión del Patronato de la Fundación Centro Regional de Diseño de Castilla-La Mancha en Cuenca, en la que han tomado posesión los nuevos patronos y representantes en la Fundación, tras los cambios políticos originados en las pasadas elecciones municipales y autonómicas.

Así, entraron a formar parte de la Fundación el presidente de la Diputación, Juan Manuel Ávila, el alcalde Francisco Javier Pulido, el presidente del Patronato de Desarrollo Provincial, José Enrique Navarro y el concejal de Hacienda Javier Ruiz. El secretario de la Fundación será Enrique Hernández y continuará al frente del Centro de Diseño o Miguel Ángel Mila.

En la reunión aprobaron por unanimidad el Plan de Actividades y Presupuestos Generales para el próximo 2008, con un incremento de más de un 6% respecto al año anterior, cuya financiación corre a cargo de la Consejería de Industria y Sociedad de la Información. Asimismo el Patronato aprobó las memorias de actividades, comunicación y gestión del sitio web www.clmdisenio.com, expresando su apoyo y felicitación al equipo del Centro de Diseño por la gestión realizada en el ejercicio 2007.

► FSAP

Delegados de CCOO acuden a la manifestación de Madrid

L T. / CUENCA

Unos cincuenta delegados de personal de las secciones sindicales de la Federación de Servicios y Administraciones Públicas de CCOO (FSAP) de Cuenca se desplazarán hoy a Madrid en autobús y coches particulares para asistir a la manifestación-concentración convocada por este sindicato en la capital española para la aplicación de la jubilación parcial y anticipada en las administraciones públicas. El acto se desarrollará de 12.00 a 14.00 horas desde el Palacio de Congresos hasta el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales.

El motivo es exigir al Gobierno la aplicación de la jubilación parcial para todos los empleados públicos, figura recogida en el Estatuto Básico del Empleado Público que entró en vigor en mayo.

► OBRAS

Torralba defiende los cambios del Plan Provincial de Obras

La diputada socialista asegura que las modificaciones introducidas se riegan por «el principio de solidaridad entre municipios» y que la capital no es la única perjudicada

• Asegura que el plan beneficia a los 74 municipios «más pequeños, con menos recursos», y critica que el Ayuntamiento de Cuenca se lo haya tomado como algo personal contra él.

LA TRIBUNA / CUENCA

Carmen Torralba, vicepresidente primera y diputada de Obras de la Diputación Provincial, acusa al equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Cuenca de no haberse leído íntegramente las bases de los Planes Provinciales de Obras o de «intentar deliberadamente ocultar información a los ciudadanos».

En un comunicado, Torralba respondía así a la nota de prensa que la semana pasada hizo público el PP, donde se acusaba a la institución provincial de modificar el Plan de Obras Provincial para perjudicar al Ayuntamiento capitalino, algo que se justificaba asegurando que los municipios con más de 50.000 habitantes deberán sufragar el 40 por ciento de las obras incluidas en este programa y no el 25 por ciento como ocurría hasta ahora.

Según Torralba, las modificaciones realizadas en los planes están inspiradas «en el principio de solidaridad y de redistribución justa y equitativa entre poblaciones», de modo que en ellas se apuesta porque los ayuntamientos más pequeños tengan que aportar menores cuantías, «por ser éstos



Carmen Torralba./LA TRIBUNA

los que disponen de menos recursos y por lo tanto los que deben realizar un mayor esfuerzo económico».

De esta manera, informa de que los municipios de hasta 350 habitantes no tienen que hacer ningún tipo de aportación, que a los de entre 351 y 1.500 habitantes se les aplica una reducción en su aportación del 5 por ciento y que los municipios de entre 1501 a 3.500 habitantes contribuirán al

plan en la misma cuantía que años anteriores.

Según Torralba, con estas modificaciones introducidas «se van a beneficiar un total de 74 municipios directamente, precisamente los que disponen de menos recursos».

Por tanto, insiste en que «no se puede manipular a la opinión pública diciendo que es sólo el Ayuntamiento de Cuenca al que se le ha incrementado el porcentaje de

aportación insinuando, además, que dicho incremento es intencionado por estar gobernada la institución por el PP».

OTROS PERJUDICADOS. No en vano, explica que «todos los municipios a partir de los 3.501 habitantes van a ver modificada su aportación, según tramos de población, como es el caso de Tarancón, Motilla del Palancar, Quintanar del Rey o San Clemente.

«Los alcaldes de estas poblaciones han comprendido perfectamente el espíritu solidario del plan, cuyas inversiones van dirigidas a atender servicios básicos y esenciales de la ciudadanía, mientras que ustedes no parecen mirar por aquellos que menos tienen».

La diputada socialista también señala que, con cargo a los presupuestos de la Diputación, el Ayuntamiento de Cuenca recibe «otras muchas ayudas que otros municipios no perciben, precisamente por tener la capital un mayor número de residentes», así como el hecho de que «las cantidades destinadas a las pedanías de Cuenca son exactamente las mismas que las de cualquier pedanía de la provincia».

Por último, Carmen Torralba manda a los 'populares' el mensaje de que «están demostrando estar más preocupados y ocupados en arremeter contra las instituciones gobernadas por el PSOE que en trabajar por los ciudadanos a los que representan, que es su principal obligación».



Obras para adecuar las baldosas de Carretería. Empleados de la empresa pública SIM están adecuando un tramo de Carretería, cambiando las baldosas deterioradas por otras nuevas. Se trata de uno de esos trabajos que cada cierto tiempo es necesario realizar dado el deterioro que suele sufrir el pavimento tanto por el paso constante de ciudadanos como por las inclemencias meteorológicas, y que quién sabe si en este caso no será el prelude de las obras de peatonalización del centro de la capital. / DAVID MURGUI